



HEILHAUS-STIFTUNG URSA PAUL

Pressemitteilung

Kassel, 16.6.2016

Vortrag über die Kathedrale von Chartres

Über die Kathedrale von Chartres als Symbolbau des Abendlandes spricht Dr. Tilman Evers in einem Vortrag mit Bildern am Freitag, den 24. Juni um 20.00 Uhr im Heilhaus - Haus der Mitte.

Die Kathedrale von Chartres gilt als eine der schönsten Kirchen der Welt und wurde von der UNESCO zum Weltkulturerbe erklärt. Sie ist nicht der erste Kathedralbau der anbrechenden Gotik, wird aber als deren erste Vollendung gesehen. Entstanden auf keltischem Boden verkörpert die Kathedrale ein geistiges Erbe, in dem sich das Wissen, die Kunst und die Spiritualität des hohen Mittelalters verdichten. Ihre Entstehungszeit ist zugleich die Geburtsstunde des modernen Europas. In seinem Vortrag zeigt Evers auf, wie die Kathedrale von Chartres auch den heutigen Menschen anspricht – im religiösen Empfinden, den künstlerischen Sinnen und dem Wissen um die Wurzeln der abendländischen Kultur.

Dr. Tilman Evers ist Sozial- und Kulturwissenschaftler und lebt in Kassel. Seit vielen Jahren begleitet er Reisegruppen zur Kathedrale von Chartres. Er ist neben zahlreichen Publikationen auch Mitautor des Buches „Chartres – Lauschen mit der Seele; eine spirituelle Entdeckungsreise“.

**Freitag, 24. Juni, 20.00 Uhr im Heilhaus-Haus der Mitte,
Brandastr. 8b, Kassel, Infotel. 98 32 60. Eintritt: 10 Euro.**

Pressekontakt

HEILHAUS-STIFTUNG URSA PAUL

Öffentlichkeitsarbeit

Christina Tente

Brandastr. 10, 34127 Kassel

Tel. 0561 / 98326186

c.tente@heilhaus.org

www.heilhaus.org